

FACH trasladó a cuatro pacientes covid desde Calama a hospitales de Santiago

SALUD. La capital loína ya suma 28 evacuaciones para descongestionar camas UCI del Carlos Cisternas.

Ayer un avión Hércules de la Fuerza Aérea, realizó el traslado de 4 pacientes críticos contagiados de covid-19, desde Calama hacia un recinto de mayor especialidad en la Región Metropolitana.

El operativo duró más de dos horas, por todo el complejo proceso de estabilización que requiere cada uno de los enfermos. Solo este 2021, se han realizado 28 traslados, desde esa ciudad y más de 120 sumando Antofagasta.

“Esta misión en particular, es trasladar a cuatro pacientes altamente infecciosos y tiene como finalidad descongestionar el servicio de este hospital (Carlos Cisternas), para que así puedan seguir brindando una atención adecuada a todos los compatriotas que necesitan una cama. El destino final de ellos es Santiago según la orden de misión”, explicó el comandante escuadrilla sanidad de la Fuerza Aérea de Chile

(FACH), Gino La Rosa.

TRASLADOS

En el balance nacional que realizó ayer el Minsal, indicó que 13 regiones del país se encuentran con ocupación de camas UCI en el nivel crítico, entre ellos, Antofagasta con el 96%. Calama con este último traslado, logró liberar 4 camas, bajando su ocupación al 95%.

“Estamos muy contentos de disponer del material aéreo de la Fuerza Aérea de Chile en esta misión de evacuación de cuatro pacientes. Son cuatro calameños que van a poder optar a una cama crítica en otra región, en especial en la

ciudad de Santiago”, agregó el director (s) del Hospital Carlos Cisternas de Calama, el médico José Luis Pastor.

Con estos cuatro pacientes, se llegan a los 28 traslados desde Calama en lo que va de 2021. La mayoría de ellos de forma aérea y solo cuatro terrestres, los cuales fueron hacia la comuna de Antofagasta.

“Lo importante es que cada paciente que sale del hospital significa una cama disponible para un calameño que tenga esta necesidad”, agregó Pastor, quien además llamó a cuidarse, ya que la red local, está presentando un estrés peligroso.



LOS PACIENTES SON ELEGIDOS DE ACUERDO A SU TOLERANCIA AL VIAJE.